
Verbale Consiglio Direttivo del Club Alpino Italiano,  Sezione di Bardonecchia  

Il giorno  05/09/2023  con inizio alle ore 17:30 presso la sede sezionale di Piazza Europa n. 8, 
Bardonecchia (To), regolarmente convocata ai sensi dell’art.22 del corrente Statuto Sezionale, si è 
svolta la riunione del  Consiglio Direttivo. 

Presenti: 
Piero Scaglia  (Presidente) 
Giorgio Gambelli (Consigliere) 
Carmen Antonicelli (Segr/Tesoriera) 
Agnès Dijaux (Consigliere) 
Enzo Burigo (Consigliere)   
Giorgio Colamartino (Consigliere) collegato  on line 
Massimo Perron (Consigliere) 
Paola Debili (Revisore dei Conti) collegata on line 
Ezio Boschiazzo (Consigliere) collegato on line 
Assenti: 
Giancarlo Giordano (Consigliere) 
Filippo Mocci (Consigliere) 
Franco Cravero (Revisore dei Conti)  
Claudio Mellone (Consigliere)  
Silvestro Andrea (socio tesseratore) 
 
Prende la parola il presidente Piero Scaglia il quale, constatata e fatta constatare la validità della 
riunione, la dichiara aperta. 

1. Approvazione verbale precedente 
Viene approvato all’unanimità il verbale del 26/06/2023 
2. Sentiero Italia: aggiornamento su ultime attività (Scaglia) 
Il Cai Centrale  ha assegnato per il 2023 alla nostra sezione un contributo di 12/mila euro per 
il “Bando manutenzione straordinaria e segnaletica verticale del Sentiero Italia Cai”.  Il 
preventivo fatto da Pourpour Giorgio, per la sistemazione del tratto San Colombano – 
Combe, è pari a 30/mila euro. La differenza bisognerebbe reperirla altrove. Resta comunque 
il problema che il Cai Centrale per tale Bando, a differenza di quanto previsto per 
l’assegnazione dei precedenti contributi, richiede la rendicontazione, comprensiva del 
pagamento delle relative fatture,  in un momento antecedente rispetto all’accredito del 
suddetto contributo di 12/mila euro. 
3. Relazioni escursioni estive (Gambelli, Boschiazzo, Colamartino, Giordano, Perron) 
Gambelli legge la sua relazione, gli altri la predisporranno in seguito. 
4. Aggiornamento su situazione mail e sito internet sezionali (come vengono gestiti e da chi) 
Finora sono stati gestiti dal consigliere  Claudio Mellone ma da qualche tempo risulta 
assente. 
5. Progetto integrato Salbertrand: comunicazioni (Scaglia) 



Il sindaco di Salbertrand ha una cifra da impiegare e l’intenzione sarebbe quella di sistemare 
la “Strada dei 2.500” che passa presso il Rifugio Vaccarone, Colle Argentera (Vallonetto), 
Colle Clopaca, Col Clapier, Lago delle Monache, Piccolo Moncenisio. 
6. Premiazione soci 25° e 50° 
I soci aventi diritto, che non hanno ancora ritirato il distintivo, saranno premiati nel corso del 
pranzo sociale del 25/11/23 o durante l’eventuale incontro in sede per gli auguri di fine 
anno. 
7. Cena di fine anno 
Il consigliere Burigo si occuperà dell’organizzazione, le date previste sono sabato 18 o 25 
novembre. 
8. Programma gite 2024 
E’ stata predisposta una prima bozza, nel prossimo C.D. verrà approvato il programma gite 
definitivo 2024. 
9. Situazione contabile 
Il consigliere Antonicelli comunica che conto corrente bancario presenta un saldo di circa 
2.500 euro. 
10. Elezioni 2024: considerazioni 
Il prossimo marzo 2024 scadrà il triennio dell’attuale Consiglio Direttivo, il Presidente Scaglia 
sollecita la ricerca di nuovi candidati disponibili all’avvicendamento. 
11. Varie ed eventuali 
Il consigliere Giorgio Colamartino chiede di essere abilitato alla piattaforma tesseramento. 
 
Null’altro restando da discutere all’ordine del giorno e nessun Consigliere richiedendo la 
parola, il Presidente chiude la seduta. 

Il Segretario        Il Presidente 

Carmen Antonicelli       Piero Scaglia 




